

matin et du soir, avec négligence. Cet avertissement, quoique léger, en apparence, effraya le confesseur, qui fit toucher à cet enfant tout le danger que lui faisait courir cette négligence. Il lui demanda, entr'autres choses, si son corps pourrait vivre sans manger, et sur sa réponse négative, ce zélé missionnaire, ajouta aussitôt : mon enfant, ton âme a besoin de nourriture comme ton corps; et si tu ne lui donnes par une prière constante et fervente, elle mourra certainement. Cet avertissement demeura sans effet, mais aussi les conséquences de cette négligence furent terribles pour cet infortuné. Quelques années plus tard, il était devenu ivrogne, voleur, et il finit ses jours dans un noir cachot.

La sixième qualité de la prière, c'est qu'elle doit être faite au nom de Jésus-Christ. Voici ce que me racontait, un jour, un Jésuite qui a été missionnaire aux Grandes-Indes. " Aussitôt, me dit-il, que j'eus mis le pied sur le rivage indien, et remercié Dieu de notre heureuse navigation, j'entrai dans une boutique, pour me procurer quelques objets de première nécessité. Je présente de la monnaie de notre pays. Le marchand dont je ne connaissais pas la langue, me fit un signe négatif, et reprit ses marchandises. Par bonheur, un interprète arriva, et m'expliqua la conduite du marchand, en me disant que mon argent n'avait pas cours dans le pays, parce qu'elle ne portait pas l'effigie du prince. Aussitôt, je m'adressai à un changeur, qui me donna de la monnaie qui était celle des Indes. Je me présentai de nouveau chez le marchand, et cette fois, j'obtins tout ce que je désirais." Ce fait qui paraît si simple, en lui-même, renferme une grande instruction concernant la prière.

Oui, la prière est la monnaie que nous offrons à Dieu, pour en obtenir les choses nécessaires, soit à